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Basket Canegrate: tempo di bilanci anche per le giovanili
Marco Tajè · Wednesday, June 5th, 2019

Dopo l’emozionante salvezza raggiunta dal team seniores in Serie B, conquistata in Gara 3 dei
Play-Out con il Giussano, e in attesa di disputare lo storico bis di Finali Regionali GOLD che
attendono le compagini Under 18 (giovedì 6 giugno, ore 21, presso la struttura in Piazza Città di
Lombardia a Milano contro il Basket Melzo) e Under 16 (venerdì 7 giugno, ore 21, presso la
struttura in Piazza Città di Lombardia a Milano contro il Basket Team Crema) è tempo di bilanci
per il Responsabile del Settore Giovanile Luca Linari.

Coach Linari, è stata una stagione esaltante per il settore giovanile?

“Al di la del responso finale del campo, il fatto di aver raggiunto due Finali Regionali GOLD con i
team giovanili maggiori nella stessa annata è qualcosa di assolutamente strepitoso (non era mai
successo dal 1976, anno di fondazione del club ndr), ma non è un caso ma il frutto del lavoro
svolto negli ultimi anni dalla società che ha portato a oltre 200 tesserati tra maschile e femminile e
all’iscrizione a tutte le categorie giovanili femminili e a quattro maschili”.

Un lavoro che sta iniziando a dare i suoi frutti anche in “chiave” prima squadra?

“Certamente i risultati positivi danno una mano ma il vero scopo di un settore giovanile come il
nostro è quello di formare giocatrici per la prima squadra al di la di una vittoria o una sconfitta
dipendente da un pallone che entra o esce all’ultimo secondo in una finale regionale; per
rispondere alla tua domanda sono molto soddisfatto della positiva stagione d’esordio in Serie B
della guardia dell’annata 2002 Alessia Viola che ha dimostrato di poterci stare a certi livelli (quasi
dieci minuti di media alla “corte” di coach Molteni) e sarà sicuramente una delle atlete su cui si
costruirà la squadra seniores del futuro, così come per la crescita dell’ala dell’annata 2001 Agnese
Tomio che nell’ultima serie Play-Out ha giocato in tre partite ben 35 minuti”.

[pubblicita]         Quindi continuerete su questa strada?

“Ti sorprenderò con questa risposta ma ti dico che ci sarà un cambiamento importante.
Interfacciandomi con il Presidente Laguardia e i coach Molteni e Montrasio ci siamo resi conto che
il salto dalle giovanili a diventare giocatrici vere nel terzo campionato nazionale è molto complesso
per alcune ragazze del nostro vivaio, su cui crediamo ma non riusciamo ancora in partite
equilibrate e fisiche di Serie B a dare spazio, quindi abbiamo studiato un percorso di
avvicinamento con la creazione di un Progetto-Laboratorio per le annate dal 2000 al 2004”.

Che novità, ci dica?
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“Nella prossima stagione creeremo infatti un super gruppo di lavoro basato su sei allenamenti con
la partecipazione ai campionati Seniores di Serie B, una seconda squadra “Laboratorio” Seniores in
Promozione e un Under 18 con le atlete coinvolte dall’annata 2000 al 2004, con l’aggiunta di una
ragazza del 2006 che ufficializzeremo a breve e su cui credo moltissimo, che avranno la possibilità
di giocare due di questi tre campionati ogni settimana con la presenza simultanea in palestra del
sottoscritto, del coach della prima squadra Molteni e di coach Montrasio, “addetto” alla crescita dei
fondamentali specifici per ruolo”.

Quindi il campionato di Promozione come “cuscinetto” tra il salto dalle giovanili alla prima
squadra?

“Si, i campionati di Serie B e Under 18 saranno disputati con l’intento di raggiungere il massimo
risultato possibile mentre per quel che riguarda la Promozione non ci interesserà il responso della
classifica e delle singole partite ma daremo un minutaggio consistente al prospetto-atleta
indipendentemente dall’annata; questo nei nostri piani dovrebbe portare sette/otto atlete delle
venticinque giovani coinvolte a far parte della prima squadra in pianta stabile tra un paio di anni.
Lo riteniamo l’unico modo per creare un futuro di continuità a certi livelli per il nostro movimento
di vertice”.
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